
Der dänische Designer Kasper Salto hat den Stuhl NAP™ für Fritz Hansen 
entworfen. NAP ist eine Serie leichter Stapelstühle, die so gestaltet sind, 
dass sie in jeder beliebigen Sitzposition optimale Bequemlichkeit bieten. 
NAP steht für Normal, Aktiv und Passiv, denn das Sitzen ist in Wirklichkeit 
eine ständige Bewegung.

NAP™



KASPER SALTO

UMWELT UND PRÜFUNGEN
Aus Umweltgründen läßt sich der Stuhl einfach zerlegen, und die einzelnen 
Teile können der entsprechenden Wiederverwendung zugeführt werden. 
Der Hauptwerkstoff des Stuhls, Nylon, ist ein gebräuchlicher Kunststoff in 
unserem Alltag, was das Recycling des Stuhls erleichtert. Der Kunststoff 
kann granuliert und die Stahlteile können wiederverwendet werden.
 
Der Stuhl ist nach EN 1728:2000, Stufe 2, entsprechend der normalen 
öffentlichen Verwendung geprüft und genehmigt worden. 

MODELLE & MASSE
Höhe: 77 cm
Breite: 54 cm ohne Armlehne / 62 cm mit Armlehne
Tiefe: 51 cm
Sitzhöhe: 45 cm / 47,5 cm

GEWICHT & VERPACKUNG
Verpackungsmaße ohne Armlehne/mit Armlehne:
67 x 52 x 94 cm / 76 x 68 x 81

Rauminhalt der Verpackung ohne Armlehne / mit Armlehne:
0,33 m3 / 0,42 m3

Gewicht ohne Verpackung:
4,5 kg ohne Armlehne ohne Polster / 4,65 ohne Armlehne mit Polster
4,9 kg mit Armlehne ohne Polster / 5,05 mit Armlehne mit Polster

Gewicht einschl. Verpackung*:
6,5 kg ohne Armlehne
6,9 kg mit Armlehne 

*Der Stuhl wird in Pappkarton und Plastiktüte verpackt geliefert.

GARANTIE
Auf Fabrikationsfehler an Standardwaren (Werkstoffe und Konstruktion) 
wird 5 Jahre Garantie gewährt. Verschleiß und Beschädigungen des 
Produkts werden von dieser Garantie nicht erfasst. Endkunden haben ihre 
Garantieansprüche bei dem Fachhändler, bei dem die Ware gekauft 
wurde, geltend zu machen. Alle Maße sind Richtwerte.

DESIGN 
Kasper Salto, 2010

BESCHREIBUNG
Eine Serie leichter Stapelstühle für die vielseitige Verwendung in Kantinen, 
Konferenzräumen, Büros und im privaten Bereich. 
Design: Kasper Salto. Hersteller: Fritz Hansen.

AUSFÜHRUNG
NAP ist in zwei Varianten, mit und ohne Armlehnen, erhältlich. Die 
Rückseite der Schale ist hochglanzpoliert, während die matte Vorderseite 
zur Hervorhebung der Geometrie mit Rillen versehen ist. Um störende 
Geräusche und die Gefahr von Stellen auf dem Fußboden zu minimieren, 
haben die vorderen und hinteren Stuhlbeine Fußstopfen in unterschiedlicher 
Größe. Alle Ausführungen sind in vier verschiedenen Farben lieferbar: Milk 
White, Butter Yellow, Pepper Grey, Coffee Brown.

Die Verwendung von spritzgegossenem, durchgefärbtem Nylon 
(Polyamid- PA6) für die Schale erlaubt die Wiederverwendung des 
Materials. Verkleidungskappe und Distanzklötzer sind aus Nylon bzw. 
TPE (thermoplastische Elastomere). Beides ist in der Farbe der Schale 
durchgefärbt. Das Gestell des Stuhls ist aus 14 mm pulverlackiertem Stahl 
in den der Schale des Stuhls entsprechenden Farben oder aus verchromtem 
Stahl. Die Fußstopfen sind aus schwarzem TPE. 
8 bis 10 Stühle mit oder ohne Armlehnen lassen sich übereinander stapeln.

POLSTERUNG
Der NAP ist mit Sitzpolsterung lieferbar. Diese kann auch lose gekauft und 
später hinzugefügt oder ausgewechselt werden. Das Sitzkissen ist aus 
TPE, bezogen mit Velours auf der Unterseite und Stoff oder Leder auf der 
Oberseite und 5 mm dick. Das Kissen ist bezogen mit einer Auswahl der 
Kvadrat-Bezugsstoffe erhältlich i Zehn vorausbestimmten Divina Farben oder 
mit Classic Leder erhältlich in Schwarz, Schwarzbraun und Walnuss.

KASPER SALTO 1967-
Kasper Salto ist ursprünglich gelernter Möbeltischler und machte 1994 
seinen Abschluss an der dänischen Hochschule für Design. Kasper Salto 
führt die dänische Möbeldesigntradition in ausgewogener Kombination 
mit internationalen und neuen Richtungen des Industriedesigns fort. Saltos 
Hauptinspirationsquelle sind die Formgebung und Farbgestaltung der 
Natur. Kasper Salto hat bereits zahlreiche Designpreise für seine Arbeiten 
erhalten. Zu seinen Kreationen zählen auch die Serie Ice™ und der 
Little Friend™. 
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The Danish designer Kasper Salto has designed the NAP™ chair for Fritz 
Hansen. NAP is a series of light stacking chairs designed for optimum 
sitting comfort regardless of the sitting position. NAP is an abbreviation 
of Normal, Active and Passive – because sitting is in actual fact constant 
movement. 

NAP™



KASPER SALTO

ENVIRONMENTAL FRIENDLINESS AND TESTING
For environmental reasons the chair can easily be dismantled and recycled. 
The main chair component – nylon – is a plastics material used in our 
everyday lives, and the chair is therefore suitable for recycling. The plastic 
can be granulated, and steel parts can be recycled.
 
The chair has been tested and approved according to EN 1728:2000, 
test level 2, corresponding to normal public use. 

VARIETIES & DIMENSIONS 
Height: 77 cm
Width: 54 cm without arms / 62 cm with arms
Depth: 51 cm
Seat height: 45 cm / 47.5 cm

WEIGHT & PACKAGING
Packaging dimensions without arms/with arms:
67 x 52 x 94 cm / 76 x 68 x 81 cm

Packaging volume without arms/with arms:
0.33 m3 / 0,42 m3

Weight excl. packaging
4.5 kg without arms / 4.65 without arms including cushion
4.9 kg with arms / 5.05 kg with arms including cushion

Weight, including packaging*:
6.5 kg without arms
6.9 kg with arms

*The chair comes packed in a cardboard box and a plastic bag.

WARRANTY 
Standard goods are warranted for five years against manufacturing defects 
(i.e. materials and design). Normal wear and tear of the product is not 
covered by this warranty. End customer claims under the warranty must be 
made to the dealer who sold the product. All measurements are indicative.

DESIGN 
Kasper Salto, 2010

DESCRIPTION 
Series of light stacking chairs suitable for cafeterias, conference rooms, 
offices and the private home. Designed by Kasper Salto, manufactured by 
Fritz Hansen.

FINISH
NAP is available in two varieties, with and without arm rests. The back 
of the shell has a high-gloss surface, and the front is matt and ribbed to 
emphasise the geometry of the chair. To minimise undesired noise and the 
risk of floor marks, the front and back leg ferrules have different sizes. All 
varieties come in four different colours: Milk White, Butter Yellow, Pepper 
Grey, Coffee Brown.

The shell is moulded and dyed through in nylon (Polyamide – PA6), which 
allows the material to be recycled. The underside cover and the spacing 
blocks are made of nylon and TPE (Thermo Plastic Elastomer), respectively. 
Both are dyed through in the colour of the shell. The frame is made of 14 
mm steel and powder coated in colours corresponding to the shell, or in 
chromed steel. The leg ferrules are made of black TPE. 

The chair stacks 8-10 units at a time with and without arm rests.

UPHOLSTERY
NAP is also available with seat upholstery – the upholstery may also be 
purchased separately and mounted later or be replaced. The seat cushion 
is made of TPE with a velour underside and fabric or leather on top, 
thickness 5 mm. The cushion is available in Divina fabric from Kvadrat in a 
selection of ten predefined colours or Classic leather in the colours Black, 
Black-brown and Walnut.

KASPER SALTO 1967-
Kasper Salto was originally trained as a cabinet maker and later 
graduated in 1994 from the Danish Design School. In Kasper Salto’s work 
the Danish tradition of furniture design is continued in a well-balanced 
combination with international industrial design and its new trends. Salto’s 
main source of inspiration is nature and its way of colouring. Kasper Salto 
has already received several design awards for his work. Salto has also 
designed the Ice™ series and Little Friend™. 
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Fritz Hansen A/S ® - This documentation and the products and 
designations shown therein are protected by law, including the Danish 
Copyright Act, Trademark Act and Marketing Practices Act, and may 
not be used without prior written authority from Fritz Hansen A/S. Legal 
proceedings may be instituted against any parties breaching the rights of 
Fritz Hansen A/S.

HEADQUARTERS: 
DENMARK - Allerød

SHOWROOMS:
DENMARK - Allerød | GERMANY - Düsseldorf | HOLLAND - Amsterdam | 
ITALY - Milan | JAPAN - Tokyo | NORWAY - Oslo | SWEDEN - Stockholm | 
UNITED KINGDOM - London | U.S.A. - New York

Contact and further information at www.fritzhansen.com

FRITzHANSEN.COM


